

La Muestra de Teatro Amateur "Escena-Elda" arrancó con la compañía francesa L' Atelier Théâtre de Mauvezin

29/10/2022



El Teatro Castelar abrió anoche sus puertas para acoger la apertura de la 17ª edición de la Muestra de Teatro Amateur "Escena-Elda", en la que por primera vez actuó una compañía internacional, **en concreto la francesa L' Atelier Théâtre de Mauvezin que representaron *Le Malade imaginaire* (El enfermo imaginario) de Molière.**

Justo antes de empezar la representación el presidente de la Federación de Teatro Amateur de la Comunidad Valenciana, **Matías González**, dio la bienvenida al público un año más a la Muestra de Teatro Amateur, y resaltó que **por primera vez se realizará un intercambio internacional, ya que el próximo año**

una compañía de la federación valenciana irá a Francia. Además también intervinieron las presidentas de la federación francesa y del grupo de teatro que ambas coincidieron en estar **"muy contentas de poder representar esta obra de Molière aquí"**.



Antes del inicio de la representación la presidenta de Teatro Amateur de Francia se lanzó a decir algunas palabras en castellano | J.C.

Uno de los puntos que más destacó de la obra es que **la actriz que interpretaba a Belina, la segunda esposa de Argan, el protagonista, se lanzó a decir alguna frase del guion en castellano.** La representación de la obra fue en francés, pero en un lado del escenario había una pantalla donde se iba poniendo la traducción de lo

que los actores representaban en el escenario.

La Muestra de Teatro Amateur “Escena-Elda” continuará hoy a las **20 horas en el Teatro Castelar con otra obra de Molière**, en este caso *El Avaro* de la mano de Teatrete Teatro de Elche.



A lo largo de toda la obra hubo traducción simultánea con la pantalla ubicada en el escenario | J.C.